La Provence

PLAINE DES SPORTS

Jeux Olympiques: les enfants sont de la partie



Une jeune équipe attentive sur les valeurs du sport et son histoire. /PHOTOS A.P.

En novembre 2019, la cité d'Avignon a été labellisée "Terre de Jeux 2024" (suivie au fil du temps par quatre autres villes du Vaucluse), une reconnaissance de la qualité des infrastructures dont dispose Avignon, et qui peuvent être mises à disposition d'athlètes pour qu'ils puissent s'y entrainer en vue des JO de Paris. Dans la foulée, la maire Cécile Helle s'était engagée "à faire un certain nombre de manifestations à dimension sportive et grand pu-

blic pour mobiliser les habitants sur cet événement exceptionnel que sont les Jeux Olympiques", C'est ainsi qu'était organisée la Semaine olympique et paralympique à la plaine des sports d'Avignon. Chaque jour, 160 élèves ont pu profiter des conseils avisés d'éducateurs et professionnels du sport dans une quinzaine d'ateliers.

Hier, Cécile Helle était de la partie pour soutenir la promotion du sport pour les plus jeunes.





AVIIGNON

Succès pour la première semaine olympique et paralympique



Pour clôturer la Semaine nationale olympique et paralympique (SOP), du lundi 1^{et} au samedi 6 février, Cécile Helle s'est rendue à la Plaine des Sports, avec l'élue déléguée au quartier de Saint-Chamand, Amy Mazari-Allel, l'élue déléguée à la ville fraternelle, active et sportive, Zinè-

Cécile Helle est venue vendredi 5 février à la Plaine des Sports, accompagnée de deux adjointes et de la nouvelle sous-préfète du Vaucluse, pour clôturer la Semaine olympique et paralympique, à destination des enfants en cycle sport du périscolaire. Photo Le DL/M.-F.A. be Haddaoui, et la sous-préfète du Vaucluse, Marie-Charlotte Euvrard. Du lundi au vendredi après-midi, plus de 700 enfants du périscolaire, en cycle sport, de 25 écoles de la Ville (de la grande section de maternelle au CM2), mais aussi des centres sociaux et des familles du quartier (le mercredi), y ont participé. Par petits groupes constitués et dans le respect des normes sanitaires, ils ont tourné sur quinze ateliers d'initiation sportive et handisport (parcours fauteuil, Boccia, break dance, athlétisme...), proposés par vingt-huit éducateurs sportifs de la Ville et des associations sportives (CASL, Générations

sports, SOA XIII, ATHOM, le Hockey club Avignon les Castors), plus une exposition de 30 totems, prêtée par la CASDEN (Caisse d'aide sociale de l'Éducation nationale), mettant à l'honneur les sportifs et les valeurs olympiques des Jeux de 1896 à 2024. Forte de son label "Terre de jeux 2024", la Ville s'est engagée à promouvoir la pratique sportive, pour tous ses habitants, jusqu'à la tenue des JO. Cette première semaine, à destination des scolaires, est appelée à se renouveler chaque année en s'adressant à tous les enfants du périscolaire, et aux familles le week-end.

Marie-Felicia ALIBERT

